
CIDADES11
SEGUNDA-FEIRA, 21 DE DEZEMBRO DE 2015 A GAZETA

PLANO DE EMERGÊNCIA

Samarcoprevia lama
sóatéBentoRodrigues
Adiferençaentreo
previsto eoque
aconteceuestá sob
investigação

O plano de emergên-
cia da mineradora Sa-
marco para o caso de
ocorrer algum acidente
com barragens em Ma-
riana, Minas Gerais,
previa que a lama che-
garia apenas no distrito
de Bento Rodrigues, si-
tuação bem diferente
da que aconteceu de fa-
to em 5 de novembro
passado, com os rejei-
tos atravessando todo o
Rio Doce.
A diferença entre o que

estava previsto nos regis-
tros do licenciamento e o
que realmente aconteceu
após o rompimento da
barragem de Fundão está
sendo investigada pelo
Ministério Público de Mi-
nas Gerais (MPMG).
Dezessete corpos fo-

ram encontrados num
raio de 100 quilôme-
tros do local do rompi-
mento da barragem de
Fundão, em Mariana.
Uma distância bem
maior do que a prevista
no plano de emergên-
cia. Ummapa projetava
a área que seria coberta
de lama. A ilustração
termina no distrito de
Bento Rodrigues.
"Omais absurdo é ima-

ginar que sequer havia
uma projeção de avanço
dessa lama.Sevisualizava

somente atingir o distrito
de Bento Rodrigues e não
se imaginava chegar se-
quer ao Rio Doce, o que
mostraaincapacidadedos
estudos apresentados no
processo de licenciamen-
to,ainsuficiênciaeaomis-
são", disse o promotor
Carlos Eduardo Ferreira
Pinto,doMinistérioPúbli-
co deMinas Gerais.
A lama percorreu

quase 700 quilômetros
até chegar ao mar, no
Espírito Santo. Segun-
dooMinistério Público,

esta possibilidade não
era prevista na docu-
mentação da Samarco.

AVISO
Oplanodeemergência

informava o que a mine-
radora deveria fazer em
caso de rompimento
inesperadoda barragem:
avisar àDefesaCivil, Cor-
po Bombeiros e a Prefei-
tura de Mariana. Os ór-
gãos équedeveriamaler-
tar as localidades por on-
de a lama iria passar, con-
forme o documento.
ASamarcodisse, emno-

ta, que, no dia do desastre,
executou todas as etapas
do plano de emergência,
aprovado por autoridades.
A mineradora declarou
aindaqueestácolaborando
com as investigações e que
até a conclusão delas con-
sidera precipitado fazer
qualquer comentário.
(Com informações do G1
deMinasGerais)
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Distrito de Bento Rodrigues tomado pela lama

Suspeita
sobre
documentos
Um dos engenheiros

responsáveis pelo estudo
que deu base para o plano
de emergência da Samar-
co, Joaquim Pimenta de
Ávila, afirma que a mine-
radorasabiaqueaondade
rejeitos iria alémdodistri-
todeBentoRodriguese le-
vanta suspeita sobre os
documentos apresenta-
dos pela empresa.
O estudo que consta da

licença da barragem de
fundão,de2008,apresenta
três cenáriosparaocasode
rompimento, com diferen-
çasnavelocidade,nalargu-
raenaalturaqueaondade
lama atingiria.Mas, em to-
dos os casos, só é citada a
"área urbanizada do distri-
to de Bento Rodrigues".
"Não, mas nós fizemos

alémdeBentoRodrigues",
afirma Ávila. "Agora, se a
Samarcocolocounoplano
tudo ou pôs só uma parte,
eu não sei te informar",
completa.
Outro engenheiro, Lu-

cas Brasil, completou.
"Sempre foi um trecho em
torno de 75 quilômetros
até Barra Longa", disse.
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PÁGINA DO SINAPRO/ES NO FACEBOOK É UMA DAS
MAIS CURTIDAS NO PAÍS

A página do Sinapro-ES no facebook compartilha
diariamente as publicações das agências relativas às
produções para os diferentes clientes atendidos.O objetivo
é reforçar a divulgação da produção das agências, seus
clientes,proissionais e conquistas.Apágina assumiu neste
mês de dezembro a posição de segunda commaior número
de curtidores em todo o país, com 2.861 curtidores, só
perdendo para a página do Sinapro de Minas Gerais, com
3.658 curtidores.

ApáginadoSindicato tambémcompartilha informações
dos principais canais informativos da área de propaganda
no país e publica semanalmente a newsletter do Sindicato.
Para a divulgação de trabalhos as agências tambémpodem
enviar informações e imagens para o e-mail do sindicato:
Sinapro@sinapro-es.org.br

Novas iliações
Para enfrentar o atualmomentode retraçãodomercado,

com relexos generalizados em todas as áreas de atividades,
o Sinapro-ES lançará em janeiro uma nova campanha
de iliação. Para tornar a mensalidade mais adequada à
realidade de cada agência, no meio do ano foi aprovada
uma nova sistemática de cobrança de mensalidades que
buscou uma redeinição de valores mais compatíveis com
a capacidade inanceira de cada agência.

Entre as principais vantagens da filiação estão o
assessoramento jurídico,tabela referencial depreços,compra
de cursos, serviços e produtos de maneira compartilhada
e Prêmio e Festival Colibri. A participação nas atividades
do sindicato também permite o compartilhamento de
informações e melhores práticas, por meio do grupo
de trabalho Publicidade em Rede; informações e
acompanhamento de licitações públicas; e a divulgação
das atividades das agências pormeiodenewsletter semanal,
site e facebook do Sinapro-ES.

PROCURANDOAGÊNCIADE PUBLICIDADE?

As melhores estão aqui:

TANGARÁ IMPORTADORA E EXPORTADORA S/A
CNPJ/MF Nº 39.787.056/0001-73 - NIRE Nº 32300024441

Ata da Assembléia Geral Extraordinária Realizada em 10/11/2015 - Aos 10/11/2015, às
10:00 horas, em sua sede social, localizada na Rodovia Darly Santos, nº 2.500, Bairro Araçás,
Vila Velha/ES, reuniram-se em primeira convocação os acionistas da Tangará Importadora e
Exportadora S/A, representando 100% do seu capital votante: representantes legais do AGFA
Fundo de Investimento em Participações, Sr. Luiz Chrysostomo de Oliveira Filho, representante
legal da NEO Capital Mezanino Fundo de Investimentos em Participações e Sr. Eugenio Feu
Rosa Rodrigues. Tendo em vista a presença da totalidade do capital votante, restou suprida, a
necessidade de convocação. Por aclamação, assumiu a presidência dos trabalhos a Dra. Izabela
Gontijo de Queiroz Torres Paulino, que convidou a mim, Simone Gonçalves dos Mares Guia,
para secretariar os trabalhos, o que aceitei. Constituída a mesa, a Sra. Presidente, após veriicar
a regularidade da instalação da Assembleia, deu início aos trabalhos, procedendo à leitura da
convocação com a seguinte ordem do dia: I - Ordem do Dia: (i) Autorizar que a Companhia
seja interveniente garantidora daAlicerce Empreendimentos Ltda, CNPJ nº 21.927.801/0001-77,
em operações termo de moeda, limitada ao valor de US$ 10.000.000,00, sendo esse, oriundo
do convênio para celebração de operação de derivativos nº 6341, irmado entre a garantida
e o Itaú Unibanco S/A. II - Deliberações Tomadas Por Unanimidade de Votos: Instalada a
reunião e após a discussão da matéria, os acionistas, sem quaisquer restrições, resolveram
deliberar o seguinte: (i) Aprovar a autorização, nos termos do art. 17 do estatuto social, para
que a Companhia seja interveniente garantidora da Alicerce Empreendimentos Ltda, CNPJ nº
21.927.801/0001-77, em operações termo de moeda, limitada ao valor de US$ 10.000.000,00,
sendo esse, oriundo do convênio para celebração de operação de derivativos nº 6341, irmado
entre a garantida e o ItaúUnibanco S/A. III - Encerramento:Nadamais havendo a ser tratado, foi
encerrada a presente assembleia, da qual se lavrou esta ata. Certiico e dou fé que a presente
confere com o documento original lavrado no Livro de Registro de Atas de Assembleias
Gerais, regularmente assinado por todos os presentes e que se encontra arquivado
na sede da Companhia. Vila Velha, 10/11/2015. Izabela Gontijo de Queiroz Torres Paulino -
Presidente; SimoneGonçalves dosMares Guia - Secretária. JUNTACOMERCIALDOEST. ESP.
SANTO - Certiico o Registro em: 11/12/2015 SOB Nº: 20156702258 - Protocolo: 15/670225-8,
DE 09/12/2015. Empresa: 32 3 0002444 1 - Tangará Importadora e Exportadora S/A - Chancela
366970329554240 - Paulo Cezar Juffo - Secretario-Geral.


